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9参加した関係者

回答数

満足 9

普通

園では、環境設備や掃除が行き届き、園児が生活しや
すい環境になっている

0

不満足

0

0

普通

不満足

回答数

満足

普通

不満足

回答数

満足 9

普通

園の施設・設備は安全で、よく設備・管理されている

回答数

満足 9

回答数

満足 9

0

0

0

9

幼稚園は健康・安全教育に取り組んでいる。

回答数

満足 9

普通

不満足

0

0

0

不満足

回答数

満足 9

普通

不満足

0

00

満足 9

普通

不満足

0

0

行事を運営するにあたって、前年度の反省や改善点をどの様
に活かしている

普通

不満足

幼稚園は地域と連携している。

0

0

満足 9

普通

不満足

実施方法 紙面回答

施設関係者評価、学校法人草花学園の役員、地域住民、施設における保護者による評価を行い、その結果を通じて、
施設やご家庭等が園の現状と課題について共通理解を深め、相互し、園運営の改善への協力を促進することを目的と
して行うものである。

ねらい

運動会　公開後　学校評価前期　施設関係者アンケート　選択項目 集計結果

実施時期 2022/10/8～2022/10/23

対象者

回答数 9

回答数

幼稚園は教育方針をわかりやすく伝えている。

教職員による日々の教育を見直し、改善に努めている

公開方法 ホームページ・評議員会・紙面配布

園の情報をより広く提供するためにホームページ・ブログ・
メールなどを活用する取り組みがなされている

園は、子どもの発達に即した年間行事を工夫し、日常
の保育活動、園行事等で特色ある教育を行っている

0

0

回答数



Q 2 幼稚園は教育方針をわかりやすく伝えている。

・

・ 大変分かりやすいです。

・ 運動会の様子を拝見し、園として目指す方向性が伝わってくる。

・ ホームページと園便りによって伝えられている。

・ くさばな新聞で発信するべきことは保護者に伝えられている。  保護者からも内容について園に好意的な意見をくださることも多い。

・ とても良く伝わってきます。先生やお友だちも一丸となって取り組む姿勢や最後まで諦めない強く優し心を育ててくださっています。

・ 園・クラス便りやホームページなどで分かりやすく発信していると感じる

・ 文章やホームページなどを十分駆使している。

・ ホームページ・園便り・くさばな新聞等で伝えられている。

Q 4 幼稚園は健康・安全教育に取り組んでいる。

・

・ コロナ禍ですが園長の判断が素晴らしく頭が下がります。

・ 子ども達の健康には常に気を配っている。

・ コロナ禍という難しい状況の中、無茶はせず、それでもできるギリギリなラインまで考慮して柔軟な対応をされている先生方はすごいと思います。

・

・

運動会を拝見させて貰い、とても丁寧に各クラスの様子がわかりました。子ども達が困った時・嫌なときなどに先生に抱きついて甘えている姿に、先生と子ども達の関係がよくわかり
ました。コロナ禍で学年ごとの開催でしたが、保護者には全クラスの様子を見ていただいて、学年ごとの成長を比べて感じ取って貰いたいです。

運動会を拝見させてもらいながら、私の5才（終戦の年）の頃を思い出しました。その頃は食べるものも少なく、お腹が空いていて大きな声も出せず動く事をしませんでした。
給食教育が始まり、日本の子ども達から元気な声が出てきました。
今日の幼稚園を見て、幼稚園教育の中で給食の大切さや先生方の努力のありがたさを感じました。
幼児教育の現場はお弁当給食が増えてきていますが、毎日園内調理の給食のありがたさを保護者の皆さまに強調し伝えたかったです。

手洗い・うがいなどの指導から食育や遊具・用具の安全な使い方、散歩中の安全確認などの教育的指導を子どもに分かりやすく伝えて実践しいると共に職員間で常に情報を共有し、
健康・安全教育に取り組んでいる。

運動会　公開後　学校評価前期　施設関係者アンケート　自由記述

「少年写真新聞」などをメールで逐一配信したり、クラス便りで各クラスの様子に応じた健康・安全に関する内容を伝えたりしており、保護者にとっても関心を持ちやすいと思う



Q 6 園では、環境設備や掃除が行き届き、園児が生活しやすい環境になっている

・

・ 評議員として常に来園しているわけではないが、来園したときの様子からよくなされているよ

・ 第三者目線で環境整備に取り組んでいるように思う

・ 職員一人ひとりが意識を持って今後も取り組んでほしい

・ 近所に住んでいて気持ちがいい程に整っていると思います。

・ 第三者目線で見ることができている

・ 全職員で園児が生活しやすい環境を目指して取り組んでいる。

Q 8 園の施設・設備は安全で、よく設備・管理されている

・ バス運転手・用務の方がいつも丁寧に清掃をしてくださっているのを良く見かけます。  子ども達が気持ちよく過ごせる環境を整えてくださり感謝です。

・ 評議員として常に来園しているわけではないが、来園したときの様子からよくなされているように感じる。

・ 職員一人ひとりが意識を持って今後も取り組んでほしい

・ 日々、安全を考慮し取り組んでいる。

Q 10 教職員による日々の教育を見直し、改善に努めている

・ 理事会・評議員会などの報告から、子どもを第一に考えて、常に改善を行っているように感じる。

・ 定期的な職員会議を行い、子ども達の様子を共有し、必要な援助。指導を行っている

・ 常に子ども目線で判断してくださっています。

・ 「馴れ」に陥らないよう客観的な視線を持つように心がけている

・ 常にPDCA（計画・行動・評価・改善）を念頭に子どもを主体として捉えながら教育の見直しや改善に努めている。

運動会で箱から飛び降りる競技があり、理事長が競技前にさりげなく箱のそばに来て揺らしたり高さを確認したりして安全を自ら確認しているところを拝見し、
心遣いがわかりました。



Q 12 行事を運営するにあたって、前年度の反省や改善点をどの様に活かしている

・ 行事の保護者送迎通路など細かく決めていただき。安心できる。

・ 行事の計画・立案の段階で前年度の反省を見直すことで子ども達の負担とならないように配慮している

・ 前年度の反省や改善だけでなく、良い点も踏まえて年度ごとの子どもの様子を考慮し、より子どもが楽しく成長できる行事・内容・運営を心がけている

Q 14 園の情報をより広く提供するためにホームページ・ブログ・メールなどを活用する取り組みがなされている

・ インターネットには疎いので拝見することはありませんが、理事会や評議員会での報告でプリントして配付される内容を見ると、大変すばらしく思います。

・ 園外にもわかりやすく提供されている。

・ 評議員としてたまにブログを拝見するが、よく園の様子を伝えられていると感じる。

・ 日々の生活から行事において、ブログ等での発信を行うことができている

・ ホームページを活用して対外的にも発信しています。

・ 不定期ながらもブログを通して各クラスの保育の様子も分かりやすく発信されている。    必要な情報は保護者に対してはメールを素早く周知されている。

・ 保護者に目を通してもらえるように写真ベースに工夫している・  基本的な考え方を第三者や後年が見たときに耐えられるよう、文字で残されている。

Q 16 園は、子どもの発達に即した年間行事を工夫し、日常の保育活動、園行事等で特色ある教育を行っている

・ おにぎり散歩など世代に合わせた行事に取り組んでいる。

・ 子ども達の負担とならないような行事やカリキュラム作成を心がけている

・ 子どもの発達、クラスの子どもの達に合わせて、日常の保育との連続性の上に無理なく行事が行われていると思う

・ 子どもを主体として常に保育活動、園行事を考えている。ひとつひとつの遊びや活動がつながり、子どもの学びへと結びついている。



Q 18 幼稚園は地域と連携している。

・ 行事まえには近所にお知らせと「迷惑をおかけして申し訳ありません。」とお手紙を頂き、恐縮しています。  迷惑どころか楽しみにしています。

・ 運動会前には近隣に手紙配付し、騒音等のお詫びなど周知してくれている

・ 保育所体験やボランティア受入を学校依頼以外にも近隣の住民まで広げて積極的に行っている

・ 園開放など十分に連携が取れています。運動会では近所として連携もさせていただいています。

・

・

・ コロナ禍で十分に展開できない点が残念ではあるが、方向性を堅持している

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、今回は運動会のプログラムに未就園児向け競技はなかったものの、別日の｢なかよし学級｣の中で｢ミニ運動会｣を行い、在園児との様子も
少し披露したりと、制約がある中でも工夫して連携のために取り組んでいる。


